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おります。
　この間にロンドンオリンピックが開催され、12日に終
わりましたが、日本は過去最高38個のメダル獲得もあ
り、大変日本を元気にさせたものと思います。意外なの
は宮城県出身のメダル獲得選手が 8名もいたことです。
　甲子園では、青森の光星学院が決勝を戦っておりま
す。出来れば優勝してほしいと思っています。試合を
たまに見ていると感動的な試合が多かったように思わ
れます。
　次週は、小野寺則雄ガバナーの公式訪問です。Ｂ方式
の夜間例会となりますが多くの出席をお願い致します。

・ＲＩより、Official  Directory（CD）が届きました。
・ガバナー事務所より
　 1．2015－16年度ガバナー（ガバナーノミニー）の

候補者推薦依頼（推薦期日： 9月30日）
　 2．ロータリー米山記念研修会の案内
　　　　日　時　 9月 9日㈰　13：00～15：00
　　　　場　所　江陽グランドホテル
　　　　登録料　2,000円
　 3． 9月のロータリーレート　１ドル＝80円
・米山梅吉記念館より
　 1．館報（秋号）が届く
　 2．秋季例祭の案内
　　　　日　時　 9月15日㈯　14：00～
　　　　場　所　米山梅吉記念館ホール
・登米市絵本原画展実行委員会より
　　第13回登米市絵本原画展開場式の案内
　　　　日　時　 9月 6日㈭　9：30～
　　　　場　所　登米市祝祭劇場　エントランス
・日本の森バイオマスネットワークより
　　　手のひらに太陽の家広報誌が届く
・臨時理事会を例会終了後開催します。理事及び、山
田直志会場監督、高橋利光親睦活動委員長、ご出
席下さい。

・菅原文之直前会長
　伊丹有明ＲＣより電話がありました。大震災のその
後の状況視察と当クラブとの友好を深めたく伺いたい
とのことです。日時等決まり次第連絡をしたいが如何
なものかという話です。正式に連絡がありましたら歓
迎の旨お返事したいと思います。

　「全国高等学校総合文化祭」
　全国高等学校総合文化祭を略して「全高総文」「総
文祭」と言われております。文化部即ち地学班、化学
班、吹奏楽といった文化部のインターハイと言われて
います。主催は文化庁、全国高等学校文化連盟がやっ
ており、演劇、合唱、吹奏楽、器楽、管弦楽、日本音
楽、剣舞、郷土芸能、マーチングバンド、美術、書
道、写真、放送、囲碁、将棋、弁論、小倉百人一首、
新聞、文芸、自然科学の19の部門で競われます。ほと
んど各県から代表が出て、県もち廻りで行われます。
今年は富山で 8月 8 日～ 8月12日まで行われました。
私の娘も出ている筝曲は射水市でやりましたので、こ
こから約600㎞位の距離です。私は当日、日帰りで往

復しているのですが、流石に車で1,200㎞走りますと
疲れました。来年は長崎県で開催されます。
　経済効果もあるということで、第34回の宮崎大会で
は12億1,200万円の経済効果があったと言われており
ます。佐沼高等学校の21年～24年までの結果ですが、
箏曲部は毎年のように出ており、昨年は福島県棚倉町
を会場に行われました。大震災のすぐ後でしたが、優
良賞（ベスト 8）でした。 1位から 4位までに入りま
すと東京のホールで演奏するという栄誉になるのです
が、残念ながら 5位から 8位の中でした。21年には油
絵の方で全国大会に出ております。文化部活動はなか
なか表立って出ないのですが、唯一全国的な規模のイ
ベントはこの「総文祭」になります。現在、佐沼高等
学校の箏曲部の部員は 3名しかいませんので、お孫さ
んに佐高に入り箏曲をやりたいという方がいらっしゃ
れば是非とも入れていただければ、すぐにでもレギュ
ラーになれるのではないかと思います。
　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 猪股育夫幹事

今週のスピーチ 小野寺伸浩会員

各委員会報告

◀小野寺伸浩
　ファミリーと

千葉吉男▶
　ファミリーと　

太田陽平▶
　ファミリーと　

◀森田一史
　ファミリーと

◀村上真菜さん
　ファミリーと

レイチェルさんのお別れ会と村上真菜さんの帰国祝が
８月９日 若鮨で行われました
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・本日の出席率　62.74％
・前回確定出席率　95％

・遠藤光則会長　小野寺伸浩会員のスピーチ楽しみに
しております。

・猪股育夫幹事　小野寺伸浩会員のスピーチに期待し
ます。来週は夜間例会・ガバナー公式訪問です。
出席宜しくお願いします。

・八谷郁夫会員　レイチェルのホームステイ家族、小
野寺伸浩会員、千葉吉男会員、森田一史会員、太
田陽平会員、大変ご苦労様でした。

・小野寺伸浩会員　つたないスピーチですが、よろし
くお願いします。

・鈴木彦太会員　小野寺伸浩会員のスピーチ、若さと
フレッシュを期待します。楽しみに。

・佐藤幸一会員　残暑の厳しさが続いております。ご
自愛の程を。小野寺伸浩会員のスピーチに期待。

・阿部泰彦会員　小野寺伸浩会員のスピーチご苦労様
です。長沼はすまつり開催中です。長沼一面に
はすの花がいっぱい咲いています。是非ご来場下
さい。お待ちしております。

・髙田次雄会員　猛暑が続いております。暑い暑いと
発すれば一層暑くなります。ご自愛下さい。小野
寺伸浩会員のスピーチ勉強させて下さい。

・佐藤靜市会員　小野寺伸浩会員のユニークなるス
ピーチに期待します。

・佐々木源悦会員　 8月25日㈯に横丁盆まつりが行わ
れます。よろしくお願いします。小野寺伸浩会員
のスピーチ期待しております。

・高橋義文会員　残暑お見舞い申し上げます。本日、
小野寺伸浩会員のスピーチを楽しみに期待します。

・杉田広仁会員　無事「みろく尊大祭」が終わりまし
た。応援ありがとうございました。小野寺伸浩会
員のスピーチに期待しています。

・飯塚仁哉会員　ライダーマンの小野寺伸浩会員、こ
の暑さに風を呼んで涼しくしてチョーダイ。

・布施孝之会員以下　小野寺伸浩会員のスピーチを楽
しみに！期待しています。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
阿部賢悟会員　菅原文之会員　岩渕正彦会員
佐々木功一会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
高橋利光会員　武川毅会員
　以上、ありがとうございました。

　先週はお盆休みでしたので 2週間振りの例会です。
昨年の今頃を思い出してみますと、私の住んでいます
南方町は水道が止まり大変な思いを致しました。この
暑さの中で水や電気が止まるとどの様な状況になるの
か、東日本大震災から 1年半が過ぎましたが、まだま
だ傷跡は深く忘れることは出来ませんけれども、常に
災害に対する準備を意識し、家族ぐるみ、地域ぐるみ
で守っていかなければならない事だと思います。
　レイチェルが8月16日㈭、 1 年間の留学を終えて母
国アメリカに帰りました。仙台空港まで見送られまし
たホストファミリーの皆様方、アメリカに留学しまし
た村上真菜さんとお母さん、ほんとうにご苦労様でし
た。特に太田陽平会員は家族 3人で大変混雑する中、
成田空港までお送りしていただき、ほんとうにありが
とうございました。 8月 9 日㈭の夜、お別れ会を持ち
ましたが、その時、佐沼高校の伊藤校長先生が言って
おられました。英語の先生ですので、レイチェルに時
間がある時、英語で色々と質問しましたが、返事は全
て日本語であったと。その位レイチェルの日本語習得
は素晴らしく、レイチェルの英語が聞けなかったこと
が残念であると。レイチェルは、いずれ日本の大学を
目指して日本に来たいと話しておりました。 1年間学
業と友好親善の役割を立派に果たされたものと思いま
す。機会がありましたら、またお会いしたいと思って
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